

Sie befinden sich hier: > Stadtinfos > Pressemitteilungen

Projekt "BürgerSolarKraftwerk und SolarStudie Lohmar" startet

Presseinformation vom 28.01.2008

Die Vorbereitungen zur Projektierung eines „Bürger-SolarKraftwerks“ und zur Durchführung einer „SolarStudie“ für die Stadt Lohmar haben begonnen.

Die SolarStudie in Lohmar hat zum Ziel, im Stadtgebiet alle öffentlichen und privaten Dachflächen, die sich für die Gewinnung regenerativer Energien eignen, zu ermitteln. Letztlich sollen damit die Bürgerinnen und Bürger eine Möglichkeit bekommen, ihre Energiekosten beim Einbau von solartechnischen Anlagen zu beeinflussen. Im Hinblick auf die steigenden Energiepreise ist dies sicherlich ein wichtiges und Richtungweisendes Ziel.

Nachdem der Ausschuss für Umwelt, Verkehr und öffentliche Ordnung in seiner Sitzung am 14.11.2007 „grünes Licht“ für das Projekt gegeben hatte, sind nunmehr die erforderlichen Vorbereitungssarbeiten von Seiten der Stadt abgeschlossen worden. Die mit der Projektierung beauftragte Saarbrücker Firma CIC Solar AG, die eine Vielzahl derartiger Projekte bundesweit durchführt, wird nunmehr beginnen, die SolarStudie für die Stadt Lohmar aufzubereiten und gleichzeitig städtische Flächen untersuchen, die für ein BürgerSolarKraftwerk in Frage kommen.

Die Erstellung der SolarStudie für die Stadt Lohmar erfolgt unter Einbeziehung der Bürgerinnen und Bürger und auch durch Besuche der Firma CIC Solar AG bei den einzelnen Lohmarer Haushalten. Die Besuche beginnen voraussichtlich ab April dieses Jahres, wobei sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Projektes speziell mit einem Schreiben der Stadt ausweisen können.

[Zum Archiv der Pressemitteilungen](#)